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平成２８年みよし市教育委員会 第１１回定例会 会議録 

日 時 

 

場 所 

 

出 席 委 員 

 

 

 

説明のため出

席した職員 

 

 

 

 

書   記 

 

傍 聴 者 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

日 程 １ 

【開会宣言】 

 

日 程 ２ 

【教育長報

告】 

 

 

日 程 ３ 

【前回会議

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

教 育 長 

 

 

 

 

教 育 長 

 

 

 

 

 

教 育 長 

 

教 育 長 

 

 

教 育 長 

 

 

教 育 長 

 

教 育 長 

 

平成２８年１１月１７日（木）午前１０時開議 

 

市役所２階２０２会議室 

 

教育長：今 瀬 良 江  教育長職務代理者：古 田 みどり 

委 員：久 野 元 典    委  員：藤 森  猛  

委  員：天 野 博 道 

 

教育部長：柴田圭一、教育部参事：吉澤通記、教育部次長：鈴木正憲、 

文化振興専門監兼図書館長：深谷幸広、教育行政課長：深谷正浩、 

歴史民俗資料館館長：神谷浩一、学校教育課長：増岡潤一郎、 

学校給食センター所長：広瀬敏文、スポーツ課長：深谷鐘治、 

生涯学習推進課長：山崎正勝、生涯学習推進課主幹：村山孝文 

 

教育行政課副主幹：伊藤益好、教育行政課主事：中島理子 

 

なし 

 

教育委員会会議の開会及び閉会につきましては、みよし市教育委員会会

議規則第８条の規定により、教育長が宣言することとなっております。ま

た、会議録の作成につきまして、みよし市教育委員会会議規則第１６条第

１項の規定に基づき、教育行政課伊藤副主幹と中島主事にお願いします。 

 

本日の会議で、議案第４７号『臨時代理した事項の承認を求めることに

ついて』につきましては、教職員の処分についての議案であり、個人情報

保護の観点から、みよし市教育委員会会議規則第１９条第１項ただし書の

規定に基づき、非公開の議案とすることに賛成の委員は挙手をお願いしま

す。 

【賛成４人、反対１人】 

 賛成多数です。よって議案第４７号につきましては、非公開とします。 

 

 日程１ 平成２８年みよし市教育委員会第１１回定例会を開会します。 

（午前１０時） 

 

日程２、教育長報告 

教育委員会第１０回定例会以後、本日までに出席しました行事等の報告

を行います。 

お配りしました一覧表のとおりです。よろしくお願いします。 

 

日程３ 前回会議録の承認 

 前回会議録について、要点説明をお願いします。 
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録の承認】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

日 程 ４ 

【 議 事 】 

議案第４７

号（臨時代理

した事項の

承認を求め

ることにつ

いて） 

 

議案第４８

号（教育予

算、その他議

会の議決を

経るべき議

案に関する

意 見 の 申 

出について） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

教育部次長 

 

教 育 長 

 

 

教 育 長 

 

 

 

教 育 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

教 育 長 

教 育 部 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

教 育 長 

藤 森 委 員 

 

教育行政課長 

 

【前回（第１０回定例会）会議録の要点説明】 

  

第１０回定例会の会議録につきまして、みよし市教育委員会会議規則第

１６条第１項の規定に基づき、承認することに賛成の委員は、挙手をお願

いします。 

【挙手全員】 

 挙手全員です。よって第１０回定例会の会議録につきましては、承認さ

れました。 

 

 日程４ 議事に入ります。 

 

 

  

 

 

 

 

 

次に、議案第４８号の説明をお願いします。 

議案第４８号「教育予算、その他議会の議決を経るべき議案に関する意

見の申出について」、１点目は「みよし市奨学金の支給に関する条例の一

部を改正する条例」、２点目は「みよし市少人数学級編制の実施に係る任

期付市費負担教員の任用、給与等に関する条例の一部を改正する条例」、

３点目は「平成２８年度みよし市一般会計１２月補正予算」です。この案

を提出するのは、平成２８年１２月市議会定例会に提出する上記案件につ

いて、意見を求めたいからです。「みよし市奨学金の支給に関する条例の

一部を改正する条例」につきましては、奨学金の給付額を高校生は６，０

００円以内を８，０００円、大学生８，０００円以内を１２，０００円に

改めるものです。「みよし市少人数学級編制の実施に係る任期付市費負担

教員の任用、給与等に関する条例の一部を改正する条例」につきましては、

市が独自に行っています３５人学級編制を行うために市費負担で教員を

任用しておりますが、その給与を愛知県の教育職の給与改定に合わせて改

定するものです。「平成２８年度みよし市一般会計１２月補正予算」につ

きましては、人事院勧告による給与改定と４月の人事異動による費用の精

算、緑丘小学校職員室空調機の取替え工事、みよし市ゲートボール場の用

地取得に向けた準備のための不動産鑑定業務委託、給食管理システムの改

修業務委託です。 

議案第４８号について、質疑のある委員は挙手をお願いします。 

奨学金について、第３条の「心身ともに健全で」を削るのはどういった

意図ですか。 

「心身ともに健全で」は、青少年の健全育成と同じような意味で使って

議案第４７号 

非公開会議のため、議事録についても非公開 

 

【結果】 原案どおり承認 
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議案第４９

号（みよし市

立学校体育

 

 

藤 森 委 員 

教育行政課長 

藤 森 委 員 

 

 

教育行政課長 

 

 

 

久 野 委 員 

教育行政課長 

 

 

 

久 野 委 員 

 

教育行政課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

久 野 委 員 

教育行政課長 

 

久 野 委 員 

教育行政課長 

 

    

教 育 長 

 

 

教 育 長 

 

教 育 長 

スポーツ課長 

 

おりますが、議会から、体に障害のある人は対象にならないのかという指

摘がありましたので、誤解のないように改めるものです。 

障害者に配慮したということですか。 

そうです。 

学校の規則でもこの言葉が使われており、この文言自体は悪いものでは

ないと思います。これを削るのであれば、学校の規則からも全部削らない

といけなくなるので、あえて削らなくてもいいのではと思います。 

身体に障害のある人を排除する意味で「心身ともに健全で」という言葉

は使っておりませんが、削ることによって奨学金条例の主旨が変わるとは

考えにくいです。この言葉は他にも使われていますが、奨学金については

検討した結果、削ることとしました。 

支給額が上がりますが、予算はどうなりますか。 

予算査定が始まったばかりですが、予算の増額要求はしております。支

給額が多くなることによって、予算は変わらないが受給できる人数が減っ

てしまっては本末転倒ですので、できるだけ多くの予算を確保したいと思

っています。 

改正文に「予算の範囲内でと」とありますが、予算が足りなかったら補

正しますか。 

平成２６年度に予算を超えた申請がありまして、補正で対応したことが

あります。今回、支給額を上げたことにより申請人数が増える可能性はあ

りますが、基準を満たした方すべてに補正で対応していくと限度がなくな

ってしまいます。豊田市では新規の定員を定めており、西三河では奨学金

制度のない市もあります。制度のある市はすべて、予算の範囲内で対応す

るとなっています。予算の範囲内でという言葉を入れておかないと、基準

に達しているすべての申請者へ支給の義務が発生してしまうので、以前は

補正予算で対応しましたが、来年度からは予算の範囲内で対応という考え

に改めるものです。 

平成２６年度は不足しましたが、他の年度は大丈夫でしたか。 

２７、２８年度は予算の範囲内でした。２９年度も不足しないよう予算

要求しております。 

改定する額は近隣の状況を見ていますか。 

大学生が対象なのは豊田市とみよし市だけです。岡崎市は貸与型があり

ますが給付型はありません。高校生は８，０００円、９，０００円のとこ

ろもあり、横並びではないですが、近隣市と同程度としております。 

議案第４８号「教育予算、その他議会の議決を経るべき議案に関する意

見の申出について」、原案を可決することに賛成の委員の挙手を求めます。 

【挙手全員】 

挙手全員です。よって、よって、議案第４８号は可決されました。 

 

次に、議案第４９号の説明をお願いします。 

議案第４９号「みよし市立学校体育施設スポーツ開放規則の一部を改正

する規則について」、この案を提出するのは、利用者の増加に伴い、学校
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施設スポー

ツ開放規則

の一部を改

正する規則

について） 

 

 

 

 

議案第５０

号（みよし市

教育委員会

公共施設予

約案内シス

テムに関す

る規則の一

部を改正す

る規則につ

いて） 

 

 

 

 

議案第５１

号（みよし市

教育委員会

後援等名義

使用の承認

について） 

 

 

 

 

 

 

 

 

議案第５２

号（教育委員

会点検評価

報告書につ

いて） 

 

教 育 長 

 

教 育 長 

 

 

 

教 育 長 

 

教 育 長 

スポーツ課長 

 

 

教 育 長 

藤 森 委 員 

 

スポーツ課長 

教 育 長 

 

 

 

教 育 長 

 

教 育 長 

教育行政課長 

 

 

 

 

教 育 長 

 

教 育 長 

 

 

教 育 長 

 

 

教 育 長 

学校教育課長 

 

 

 

開放の開放日を拡大する必要があるからです。 

議案第４９号について、質疑のある委員は挙手をお願いします。 

【質疑なし】 

質疑ありませんので、議案第４９号「みよし市立学校体育施設スポーツ

開放規則の一部を改正する規則について」、原案を可決することに賛成の

委員の挙手を求めます。 

【挙手全員】 

挙手全員です。よって、よって、議案第４９号は可決されました。 

 

次に、議案第５０号の説明をお願いします。 

議案第５０号「みよし市教育委員会公共施設予約案内システムに関する規

則の一部を改正する規則について」、この案を提出するのは、公共施設予

約案内システムにきたよしグラウンドを追加する必要があるからです。 

議案第５０号について、質疑のある委員は挙手をお願いします。 

正式名称は「きたよしグラウンド」ですか、「みよし市きたよしグラウ

ンド」ではないですか。 

「きたよしグラウンド」が正式名称です。 

議案第５０号「みよし市教育委員会公共施設予約案内システムに関する

規則の一部を改正する規則について」、原案を可決することに賛成の委員

の挙手を求めます。 

【挙手全員】 

挙手全員です。よって、よって、議案第５０号は可決されました。 

 

次に、議案第５１号の説明をお願いします。 

議案第５１号「みよし市教育委員会後援等名義使用の承認について」、

この案を提出するのは、みよし市教育委員会後援等名義の使用について、

新たな事業の申請があったため、教育委員会において名義使用の承認につ

いての可否を決定する必要があるからです。申請のあった事業は「ゆめぱ

レットわくわく映画会「パーソナル・ソング」～奇跡の笑顔～」です。 

議案第５１号について、質疑のある委員は挙手をお願いします。 

【質疑なし】 

質疑ありませんので、議案第５1号「みよし市教育委員会後援等名義使

用の承認について」、申請を承認することに賛成の委員の挙手を求めます。 

【挙手全員】 

挙手全員です。よって、議案第５１号は申請を承認することに決定しま

した。 

 

次に、議案第５２号の説明をお願いします。 

議案第５２号「教育委員会点検評価報告書について」、この案を提出す

るのは、教育委員会点検評価報告書をみよし市議会に報告することに伴い

必要があるからです。別添の教育委員会点検評価報告書は、平成２１年度

より議会に提出しホームページに公開してきました。昨年度までは、前年
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日 程 ５ 

【協議及び

報告事項】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

古 田 委 員 

 

学校教育課長 

久 野 委 員 

 

学校教育課長 

 

 

 

 

 

藤 森 委 員 

 

教 育 部 長 

 

 

 

藤 森 委 員 

 

学校教育課長 

教 育 長 

 

 

教 育 長 

 

教 育 長 

藤 森 委 員 

 

教育部次長 

 

 

 

教 育 長 

教育行政課長 

度に教育委員会や学校が行った諸活動に対しての点検評価をしておりま

したが、２７年度は１５年度にスタートした、前の教育基本計画の最終年

でありましたので、単年の点検評価ではなく、点検評価がスタートした２

１年度からの教育行政の成果と課題についてまとめ、点検評価を行いまし

た。各課による点検の結果については資料のとおりです。２名の学識経験

者による意見として、概ね良好という評価を得ることができました。今後

は、１２月議会に合わせて点検結果報告書を議員に提出するとともに、ホ

ームページにも公開していく予定です。 

８ページの放課後児童クラブの充実について、平成２７年度に３箇所で

対象を６年生まで拡大していますが、５、６年生の要望が多いですか。 

要望に沿って実施に踏み切っています。 

昨年までの職員がＡやＢといった評価をしていたものと変わったので

すか。 

 昨年度までの点検評価では、施策を実行したらすべてＡという評価にな

ってしまい、単年度のみの評価でもほとんどがＡになってしまいました。

それについて外部有識者に評価を求めても、意見の書きようがないと指摘

をいただいております。議会でもＡ、Ｂ、Ｃの基準についての指摘があり、

単年ではない比較について文言を記載し、総括しようということで実施し

たものです。 

報告書１ページに「点検及び評価を行い」とあります。点検はあります

が評価はどこにありますか。 

１ページの地方教育行政の組織及び運営に関する法律第２７条２項に

ありますように、３１ページ以降に２人の学識経験者からご意見をいただ

いていますので、これをもって評価となります。報告書の前半は、教育委

員会の行った実績の取りまとめになります。 

評価部分は、第３者の学識経験者の客観的な評価をもって評価とする、

といった構成ですか。 

はい。 

議案第５２号「教育委員会点検評価報告書について」、原案を可決する

ことに賛成の委員の挙手を求めます。 

【挙手全員】 

挙手全員です。よって、よって、議案第５２号は可決されました。 

 

続きまして、日程５ 協議及び報告事項に入ります。 

次第に従って、協議及び報告をお願いします。最初に１２月教育委員会

行事予定についてお願いします。 

１２月の行事予定については、資料のとおりです。 

ただいまの説明に関しまして、質疑のある委員は挙手をお願いします。 

【質疑なし】 

 

続きまして、教育行政課からの報告事項について、説明をお願いします。 

過去に後援等の実績等があり審査承諾をした申請の報告については、資
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日 程 ６ 

【閉会宣言】 

 

教 育 長 

藤 森 委 員 

 

 

教育行政課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

教 育 長 

学校教育課長 

 

教 育 長 

 

 

教 育 長 

スポーツ課長 

 

 

 

藤 森 委 員 

 

スポーツ課長 

藤 森 委 員 

スポーツ課長 

 

 

教 育 長 

 

教 育 長 

 

 

教 育 長 

事 務 局 

 

料のとおり３件です。 

ただいまの説明に関しまして、質疑のある委員は挙手をお願いします。 

「ウインターフィールド２０１７」は、４つのコースがあるので期間が

長いようですが、今後は期間が長い場合、事前に記載しておいてください。

団体が所有するバスのことも詳しく教えてください。 

１つ目の冬スキーor スノボ雪の子コースは平成２８年１２月２３日か

ら２６日までと１２月２６日から２９日までの２コース、２つ目の冬スキ

ーor スノボ２日間コースは平成２８年１２月２３日から２６日までと１

２月２６日から２９日までの２コース、３つ目の雪の子コースは平成２９

年１月２８日から２９日までと２月１１日から１２日までの２コース、４

つ目のスキー・スノボコースは平成２９年１月２８日から２９日までと２

月１１日から１２日までの２コースです。今後、このようにコースが分か

れるようなものについては、資料に記載させていただきます。申込者は名

古屋駅まで親に送迎してもらい、名古屋駅から団体所有のバスで現地まで

向かいます。 

 

続きまして、学校教育課からの報告事項について、説明をお願いします。 

平成２９年みよし市新年教育研究大会を、平成２９年１月６日にサンア

ートで行います。 

ただいまの説明に関しまして、質疑のある委員は挙手をお願いします。 

【質疑なし】 

 

続きまして、スポーツ課からの報告事項について、説明をお願いします。 

愛知万博メモリアル第１１回愛知県市町村対抗駅伝競走大会を１２月

３日に愛・地球博記念公園で行います。選考会は１０月に実施しておりま

す。平成２９年新春みよし市マラソン駅伝大会を平成２９年１月２９日に

行います。警察とも協議し、昨年とコースの変更はありません。 

開催要領の選手注意事項に「ゼッケン裏には自動計測用のチップがつい

ています」とありますが、ゴールには大会の審判員がいますか。 

ゴールには必ず決勝係がおります。 

上位の者には係がいて、後の人は順位が分からない状態ですか。 

陸上競技場の中にゲートがあり、ゲートに誘導する係がいますので、自

分の順位とタイムを確認できます。 

 

他に報告事項はありますか。なければ本日の案件はすべて終了しました。 

 

 日程６ 平成２８年みよし市教育委員会第１１回定例会を閉会します。 

 （午前１１時００分） 

 

次回の開催予定の調整をお願いします。 

 次回の定例会は、平成２８年１２月１５日（木）午前１０時から、 

市役所２階２０２会議室にて開催いたします。 
 


